
Колка  дров,  рыбная  ловля,
музей  под  открытым  небом  и
файер-шоу  –  третий
фестивальный день в Гродно
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В Гродно состоялся XIV Республиканский фестиваль национальных культур

На  19  национальных  подворьях,  которые  расположились  в
исторической части города, показали свои традиции, творчество,
народные кухни представители 36 национальностей. Здесь, как
всегда,  звучали  народные  песни,  музыка,  стихи,  выступили
танцевальные коллективы, показали семейные обряды.

Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  направил  приветствие
участникам  и  гостям  XIV  Республиканского  фестиваля
национальных  культур.  Об  этом  БЕЛТА  сообщили  в  пресс-
службе  белорусского  лидера.

«Это красочное событие стало неотъемлемой частью культурной
жизни  нашего  государства,  —  говорится  в  приветствии.  —
Благодаря  такому  знаковому  международному  проекту  мы  имеем
уникальную  возможность  наблюдать  за  созвездием  талантов
представителей  разных  национальностей  и  вероисповеданий,
которые проживают в мире и согласии на белорусской земле».

Фестиваль,  по  словам  Президента,  является  еще  одним
свидетельством того, что Беларусь всегда открыта для людей
доброй воли.
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Символично, что мероприятие проходит в знаменательный год 80-
летия освобождения Беларуси от немецко-фашистских захватчиков,
заметил  глава  государства.  В  рядах  белорусских  партизан  и
подпольщиков, не жалея своих жизней, вели героическую борьбу с
врагом представители более 70 наций и народностей.

«Удивительная атмосфера этого праздника содействует укреплению
дружественных  связей,  служит  символом  единения  и  духовного
богатства народов», — подчеркнул белорусский лидер.

Александр  Лукашенко  пожелал  участникам  и  гостям  фестиваля
душевного  тепла,  счастья  и  здоровья:  «Пусть  любовь  к
искусству, гордость за свою культуру помогают достигать новых
вершин»











«Быть  счастливым  человеком»:
на концерте областного Центра
инклюзивной  культуры  побывал
губернатор Иван Крупко
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Неделю  назад,  когда  председатель  облисполкома  Иван  Крупко
подарил Центру инклюзивной культуры новый микроавтобус, ребята
пригласили его на свой концерт.
Губернатор  пообещал  прийти  –  и  сегодня  обещание  сдержал.
Вместе  с  главой  региона  на  концерт  пришли  руководители
предприятий. Для гостей провели экскурсию по областным центрам
инклюзивной культуры и олимпийского резерва по паралимпийским
и дефлимпийским видам спорта.
Подробнее gomel-region.by

https://gomel-region.by/ru/society-ru/view/byt-schastlivym-chelovekom-na-kontserte-oblastnogo-tsentra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-49950-2024/






Посол  Пакистана  о  фестивале
культур  в  Гродно:  общими
усилиями будем сохранять мир
во всем мире
О значении фестиваля национальных культур в Гродно, а также о
значении дружбы между народами и странами перед пополнением
Аллеи дружбы в Гродно в рамках фестиваля национальных культур
рассказал  журналистам  Чрезвычайный  и  Полномочный  Посол
Исламской  Республики  Пакистан  в  Республике  Беларусь  Саджад
Хайдер Хан, передает корреспондент БЕЛТА.

Посол обратил внимание на то, что между Пакистаном и Беларусью
больше общего, чем многие думают. Он отметил гостеприимство,
любовь  к  музыке  и  танцам,  а  также  уважение  к  старшему
поколению,  членам  семьи.

«Дружба и мир. Для того, чтобы люди могли дружить, нужен мир.
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Для того, чтобы сохранять мир, нужно дружить. Несмотря на то,
что сейчас все мы переживаем не очень простые времена, я знаю,
что  жители  наших  обеих  стран  прикладывают  усилия,  чтобы
сохранять  мир  на  территории  наших  стран.  Вы  знаете,  что
Пакистан граничит с Афганистаном, где на протяжении 40 лет уже
идут боевые действия, и это соседство, конечно, не является
положительным  фактором,  и  жителям  Пакистана  тоже  пришлось
через многое пройти, но будем надеяться (и я знаю, что жители
Беларуси очень дружелюбные и миролюбивые люди), что общими
усилиями  мы  будем  не  только  сохранять  мир  в  наших  обеих
странах, но и помогать сохранять этот мир во всем мире», —
резюмировал Саджад Хайдер Хан.

Разогрев  перед  вечером:
команда  болельщиков  сборной
Беларуси  победила  в
товарищеском матче Россию
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Напомним,  что  сегодня  в  20.00  на  Национальном  олимпийском
стадионе «Динамо» стартует товарищеский матч между сборными
Беларуси и России. Почти все билеты на встречу проданы. Перед,
в  перерыве,  а  также  после  матча  зрителей  ожидает  шоу-
программа,  различные  активности,  работа  фудкортов  и  многое
другое.

Команда болельщиков сборной Беларуси победила в товарищеском
матче Россию. Матч закончился со счетом 5:4 в пользу нашей
команды, передает корреспондент БЕЛТА.

В  игре  приняли  участие  известные  в  прошлом  футболисты  из
Беларуси и России. В их числе Сергей Гуренко, Вячеслав Глеб,
Юрий Мархель, Игорь Шитов, а также Динияр Билялетдинов и Денис
Глушаков.  Одним  из  тренеров  россиян  был  знаменитый  игрок,
обладатель Кубка УЕФА и Лиги чемпионов Дмитрий Аленичев. За
игрой наблюдали свыше 2,2 тыс. болельщиков.

Пожелаем удачи нашим парням. Надеемся, они поддержат почин
болельщиков.

https://www.belta.by/sport/view/razogrev-pered-vecherom-komanda-bolelschikov-sbornoj-belarusi-pobedila-v-tovarischeskom-matche-rossiju-639792-2024/


Минский  часовой  завод  в  I
квартале  нарастил  объем
производства  продукции  на
60,5%
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Министр промышленности Александр Рогожник на Минском часовом
заводе  ознакомился  с  планами  по  освоению  новых  видов
продукции. Об этом сообщили БЕЛТА в пресс-службе Минпрома.

Основанный  в  1953  году,  сегодня  Минский  часовой  завод
представляет собой единственное в Беларуси и одно из немногих
предприятий  советской  часовой  промышленности,  сохранившее
полный цикл производства механических часов. Министр побывал
на участке механической обработки, где ознакомился с процессом
изготовления  корпусных  деталей  и  деталей  непрофильной
продукции (фрезерная и токарная обработка на станках ЧПУ),
ознакомился  с  работой  участков  лазерной  гравировки,
аэрографии, печати циферблатов. Кроме того, Александр Рогожник
посетил  участок  сборки,  где  осуществляется  ручная  сборка
механических и кварцевых часов, в том числе часов-будильников
и настенных часов. В Музее часового дела министру на примере
старинных  экспонатов  продемонстрировали  историю  завода,  в
фирменном магазине — новые лимитированные коллекции и часы из
постоянного портфеля.

Первый заместитель директора ОАО «Минский часовой завод» Азат
Маргарян  проинформировал  о  положительной  динамике  работы
предприятия в этом году. За январь — март объем производства

https://www.belta.by/economics/view/minskij-chasovoj-zavod-v-i-kvartale-narastil-objem-proizvodstva-produktsii-na-605-639799-2024/


промышленной продукции в сопоставимых условиях увеличился на
60,5% по сравнению с аналогичным периодом прошлого года.

В  нынешнем  году,  согласно  плану  повышения  эффективности
производства,  предусматривается  создание,  освоение  новой  и
повышение  качества  выпускаемой  продукции.  С  этой  целью
планируется  улучшение  конструкции  изделий,  внедрение  нового
прогрессивного оборудования, капитальный ремонт и модернизация
основных  средств,  совершенствование  управления  планирования
путем  внедрения  программного  обеспечения  (EPR-системы),  а
также  внедрение  новых  и  усовершенствование  действующих
технологических процессов.

Александр Рогожник отметил важность сохранения и развития в
стране производства приборов времени. Для дальнейшего развития
в  Беларуси  часовой  промышленности  он  поручил  руководству
предприятия продолжать работу по освоению новых технологий,
внедрению  современных  технологических  процессов  с  целью
выпуска продукции, удовлетворяющей спрос покупателей во всех
сегментах и направлениях

Инновации  и  защита:
возрастает  роль  центров
кибербезопасности  в  эпоху
растущих угроз
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Создание  и  развитие  центров  кибербезопасности  стали
неотъемлемой  частью  современной  стратегии  информационной
защиты.  На  этом  сделал  акцент  начальник  центра
кибербезопасности МТС Кирилл Субоч во время выступления на VII
Белорусском ИКТ саммите, который прошел в рамках юбилейного
форума ТИБО.

Руководитель  центра  кибербезопасности  компании  МТС  отметил
значительное увеличение числа кибератак и рост изощренности
вредоносных  программ.  Эти  угрозы  особенно  опасны  для
критически  важной  инфраструктуры,  включая  энергетические
системы, транспорт и финансовые учреждения.

БЕЛТА

https://www.belta.by/tech/view/innovatsii-i-zaschita-vozrastaet-rol-tsentrov-kiberbezopasnosti-v-epohu-rastuschih-ugroz-639785-2024/


Азербайджан  более  чем  в  4
раза  увеличил  импорт  через
БУТБ

Общая сумма сделок, заключенных азербайджанскими импортерами
на  Белорусской  универсальной  товарной  бирже,  за  январь-май
2024 года составила $47,4 млн, что в 4,4 раза больше, чем за
аналогичный  период  2023  года.  Об  этом  рассказал  начальник
управления  внешнеэкономической  деятельности  БУТБ  Александр
Башлий  во  время  Белорусско-азербайджанского  бизнес-форума,
который прошел 7 июня в Минске, сообщили БЕЛТА в пресс-службе
БУТБ.
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Глава МИД Беларуси оценивает
эффект от визита Лукашенко в
Монголию в десятки миллионов
долларов

Беларусь  и  Монголия  уже  приступили  к  реализации
договоренностей,  достигнутых  во  время  недавнего
государственного  визита  в  эту  страну  Президента  Беларуси
Александра  Лукашенко.  Об  этом  заявил  журналистам  министр
иностранных  дел  Беларуси  Сергей  Алейник,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

«Государственный  визит  Президента  Беларуси  в  Монголию  без
преувеличения  можно  назвать  историческим.  Это  первый  визит
главы  белорусского  государства  в  эту  страну.  Этот  визит
открывает качественно новый этап в развитии наших двусторонних
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отношений. Он планировался и готовился в русле нашей стратегии
по развитию отношений со странами дальней дуги», — сказал
министр.

Лукашенко  посетил  Иркутский
авиационный  завод.
Предприятие  нацелено  на
расширение  кооперации  с
Беларусью
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Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  5  июня  посетил
Иркутский  авиационный  завод  (ИАЗ),  передает  корреспондент
БЕЛТА.

На заводе глава государства ознакомился с этапами производства
военной авиационной техники (здесь, кстати, делают самолеты и
для  белорусских  Военно-воздушных  сил),  сборки  пассажирского
лайнера  МС-21.  Руководство  предприятия  подробно
проинформировало Президента Беларуси о выпускаемой продукции и
перспективных разработках.

https://www.belta.by/president/view/lukashenko-pribyl-na-irkutskij-aviatsionnyj-zavod-predprijatie-natseleno-na-rasshirenie-kooperatsii-s-639101-2024/




Белорусские  компании
участвуют  в  Международной
выставке  «BUILDEXPO  AFRICA
2024» в Кении
 

Белорусские компании принимают участие в 25-й Международной
выставке «BUILDEXPO AFRICA 2024» в городе Найроби. Об этом
корреспонденту БЕЛТА рассказали в белорусском загранучреждении
в Кении.

В  секции  инженерного  оборудования  и  товаров  Республика
Беларусь представлена стендом ООО «Машхимпром» и ООО «Компания
УМКА».  Выставку  также  посещает  делегация  концерна
«Беллесбумпром».
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В  присутствии  представителей  государственных  органов  Кении,
дипломатического корпуса, делового сообщества Чрезвычайный и
Полномочный  Посол  Беларуси  в  Кении  Павел  Взяткин  принял
участие  в  церемонии  официального  открытия  Международной
выставки «BUILDEXPO AFRICA 2024»

Первый  заместитель  главы
Администрации  Президента
Максим  Рыженков  посетил
Гомельщину

Руководителя  сопровождали  председатель  облисполкома  Иван
Крупко и помощник Президента – инспектор по Гомельской области
Юрий  Горлов.  Первым  делом  Максим  Рыженков  ознакомился  с

https://gomelisp.gov.by/pervyj-zamestitel-glavy-administracii-prezidenta-maksim-ryzhenkov-posetil-gomelshhinu/
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подготовкой  Кормянского  района  к  областному  празднику
тружеников  села  «Дожинки».
Объезд начали с площади у райисполкома, где строители готовят
территорию  под  укладку  плитки,  рисунок  которой  повторит
белорусский орнамент. Работы ведутся и в центральном парке,
расположенном по соседству, его благоустроят для еще более
комфортного отдыха жителей горпоселка.
Первый  заместитель  главы  Администрации  Президента
проинспектировал  также  ход  работ  на  социальных  объектах,
посетил местные предприятия.
Проект «Один район – один проект» реализуется на Гомельщине по
поручению  Президента.  В  качестве  примера  Максиму  Рыженкову
рассказали,  как  в  кормянском  филиале  №2  ОАО  «Речицкий
текстиль»  создали  участок  по  пошиву  полотенец  и  стеганых
одеял. В рамках инвестпроекта появилось 13 новых рабочих мест,
еще 7 обустроят в ближайшее время.
Ещё один объект, который посетили в Корме, – недавно открытый
после модернизации стадион. Максим Рыженков оценил тренажерный
зал и футбольное поле. Председатель облисполкома Иван Крупко
поделился планами: над хоккейной коробкой планируют сделать
навес,  чтобы  лед  для  тренировок  сохранялся  на  несколько
месяцев дольше.
Завершили объезд Кормы осмотром детской площадки и бассейна.
Первый  заместитель  главы  Администрации  Президента  дал  ряд
поручений  местным  органам  власти  по  благоустройству
населенного  пункта.
Площадь Восстания в Гомеле – еще одна точка визита Максима
Рыженкова. Сейчас здесь активная фаза модернизации, которую
завершат к 3 июля. Параллельно благоустраивают соседние скверы
у фабрики «8 Марта» и цирка.
До 15 июня на постамент вернут танк Т-34, к 20 июня планируют
доставить скульптуру «Древо жизни, которая увенчает памятный
объект. Мемориал будет посвящен геноциду белорусского народа.
По  инициативе  Генпрокуратуры  Беларуси  подобные  памятники
установят во всех регионах страны, Гомель – первый.

– Хорошая идея, выглядит все торжественно. Только обязательно
продумайте  обустройство  скамеек  для  удобства  людей,  –
подытожил первый заместитель Главы Администрации Президента.
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6  июня  ученики  сдали
последний предмет ЦТ. Бывшие
школьники  поделились  своими
впечатлениями  о  прошедшей
экзаменационной кампании
Централизованное тестирование подходит к своему завершению. 6
июня  ученики  сдали  последний  предмет.  Бывшие  школьники
поделились  своими  впечатлениями  о  прошедшей  экзаменационной
кампании.
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Будущие  абитуриенты  могут  выдохнуть  —  завершился  последний
день основной кампании ЦТ. Наибольшее количество предметов в
Гомельской  области  сдавали  в  государственном  университете
имени  Франциска  Скорины.  Ребята  после  экзаменов  выходили
радостные:  все  тяготы,  кроме  томительного  ожидания  ре-
зультата, уже позади.

По мнению большинства участников, тесты оказались простыми и
прогнозируемыми.  Почти  все  задания,  как  в  репетиционном
тестировании, но не обошлось и без сюрпризов.

— По физике были интересные задания на электростатику, а так
все,  как  и  планировалось,  —  сказал  участник  Александр
Винокуров.

Каждый  из  сдающих  ЦТ  уверен  в  том,  что  набрал  большое
количество баллов. Со слов учащихся, все прошло гладко, никого
из  кабинетов  не  выгоняли,  экстраординарных  ситуаций  не
произошло.  Большинство  опрошенных  планируют  поступать  в
гомельские вузы, но было и немало желающих продолжить свое



обучение в столице.

Выпускники  школ  нашего  района  также  участвовали  в
тестировании. Ученица Брилёвской средней школы Анна Тарасенко
поделилась своим мнением об экзаменационной кампании:

—  Все  задания  ожидаемые,  большинство  из  них  взяты  из
последнего этапа РТ. Для меня самой сложной была химия. Там
интересные  задания  на  распознавание  веществ  —  «игра  в
угадайку».  Но  по  сравнению  с  прошлыми  годами  это  ЦТ  было
легче.  Тестирования  прошли  спокойно,  без  происшествий.
Планирую  поступать  в  Гомельский  государственный  медицинский
университет.

Надеемся, что ожидания ребят оправдаются, и они реализуют свои
амбиции. Для тех, кто не смог сдать тестирование в основные
дни, можно использовать резервные, которые пройдут 19, 21 и 23
июня.
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